

14/04/2015

Chañaral: Fiscalía solicitó trabajo de equipo de buceo forense para la búsqueda de víctimas

El fiscal jefe de Chañaral, Alvaro Pérez Astorga, informó que solicitó la presencia en la ciudad de los profesionales del equipo multidisciplinario de buceo forense de Labocar y Gope de Carabineros. Esto para colaborar en la búsqueda de personas en la costa de la comuna.

Pérez indicó que este grupo cuenta con una amplia experiencia en este tipo de tareas, lo que podría ser un real aporte a las labores que actualmente se realizan en la comuna frente a la desaparición de personas tras el aluvión que afectó a El Salado y Chañaral.



“La Fiscalía tiene tres denuncias vigentes por presuntas desgracias frente a las cuales se ha continuado con las diligencias tendientes a dar con su paradero. Esto a través de búsquedas terrestres de personal de la Armada, Carabineros, PDI, grupo SAR y voluntarios de bomberos, además del aporte de la comunidad. Tareas que lamentablemente no han entregado los resultados esperados”, dijo.

Frente a ello, dijo el fiscal, se comunicó con Carabineros para solicitar la presencia en la comuna de este grupo profesional de buceo, con el cual se ampliarían las posibilidades de encontrar a aquellas personas de quienes se desconoce su paradero y así poder gestionar su entrega a sus familiares.